

Asesoría

VALORA ASOCIADOS CELEBRA EL 10º ANIVERSARIO DE SU CONSTITUCIÓN

Desde su fundación en 2015, ha protagonizado una profunda transformación hasta convertirse en la asesoría de referencia en Burgos, apoyada en su integración en ETL Global



Cedida

Valora Asociados nació de la unión natural de profesionales que compartían una misma visión del mercado y del ejercicio del asesoramiento. /RAMIS



Sus oficinas están proyectadas para albergar a una plantilla en expansión. /RAMIS



Valora Asociados celebró una década con un gran evento./DB

Valora Asociados nació en 2015 como una unión natural de profesionales que, desde distintas especialidades, compartían una misma visión del mercado y del ejercicio del asesoramiento. Sus socios fundadores, Emiliano Rodríguez del Olmo, María Álvarez Loureiro, Sergio Carpio Mateos y Sandra Girón Santamaría, decidieron poner en común su experiencia para crear una asesoría capaz de ofrecer, desde un mismo despacho, servicios fiscales, laborales, contables y jurídicos, algo poco habitual en aquel momento en la ciudad. Desde el inicio, la ambición fue clara: construir una

consultoría de referencia a nivel provincial y regional, una misión definida en 2015 que sigue vigente hoy.

Los primeros años estuvieron marcados por la construcción de confianza con los clientes y por un crecimiento progresivo. En sus inicios, el despacho contaba con apenas seis profesionales, que asumían de forma transversal todas las tareas del día a día. Ese esfuerzo inicial permitió consolidar una base sólida de clientes, muchos de los cuales continúan vinculados al despacho una década después, y sentar las bases de un proyecto estable en Burgos.

El año 2018 supuso un punto de inflexión con la integración de Valora Asociados en ETL Global, a través de Despachos BK, un paso estratégico que permitió al despacho acceder a mayores recursos, profesionalizar aún más sus servicios y abordar un crecimiento inorgánico que, de otro modo, habría requerido un proceso de culminación más dilatado. Esta integración abrió la puerta a un proceso continuado de incorporación de despachos en Burgos, aumentando plantilla y clientes, y dando entrada a empresas con mayor peso específico en la economía de la región.

Entre las primeras integraciones se encuentra la asesoría ASCONFI, a la que siguieron otras operaciones estratégicas en el proceso de crecimiento de Valora en Burgos. Especial relevancia tuvieron los años 2021 y 2022, con la integración simultánea de despachos de gran tamaño con Adade y Juríecos, lo que supuso un importante reto organizativo y humano. Paralelamente, se incorporó CM Infogestión, especializada en la gestión completa del ciclo de nóminas, y en 2023 se produjo la integración de la arraigada Asesoria Fiscal Agraria, una operación estratégica que permitió al despa-

cho reforzar su presencia en el sector agrario y ampliar su visibilidad en toda la provincia, trabajando en dos oficinas en la ciudad.

El crecimiento del despacho también se reflejó en el plano físico. Durante este proceso, la firma acometió una reforma integral de sus actuales oficinas, que se prolongó durante más de un año y obligó a adaptarse al espacio físico existente antes del traslado definitivo a su actual sede en la calle San Lesmes 6. Las oficinas actuales están proyectadas para albergar a una plantilla en expansión y transmitir una imagen acorde al posicionamiento del despacho. Este cambio supuso, además, un salto cualitativo en la forma de trabajar y dar los mejores servicios al cliente de Valora. El despacho además cuenta con una segunda oficina, ubicada en Avenida Cantabria, 39, y enfocada a los profesionales del campo.

Más allá del crecimiento estructural, desde Valora Asociados destacan especialmente la integración humana como uno de los mayores retos y, a la vez, uno de los principales logros de estos diez años. La convivencia de equipos procedentes de distintos despachos, con culturas y métodos de trabajo diferentes, llevó a la creación de un equipo de coordinación, formado por profesionales con capacidad, proyección y compromiso, que participan activamente en la gestión y en la toma de decisiones del despacho.

10 AÑOS. Aunque el décimo aniversario se cumplió oficialmente en 2025, fue el pasado 6 de febrero cuando Valora celebró este gran hito en un evento al que asistieron cerca de 250 personas, entre compañeros, clientes, familiares, colaboradores y amigos. Una jornada marcada por el reencuentro, la gratitud y la mirada puesta en el futuro, coincidiendo con un momento de consolidación del proyecto y con el objetivo de compartir esta efeméride con quienes han acompañado a la firma a lo largo de su trayectoria, marcada por la estabilidad, el trabajo en equipo y un crecimiento sostenido.

«Mirar atrás produce mucho orgullo, pero también ganas de seguir creciendo. Empezamos siendo muy pequeños y hoy somos un despacho consolidado, pero con la misma ambición. Burgos nos ha acompañado desde el principio y eso genera una enorme gratitud y la certeza de que todavía queda mucho por construir», destacan los socios.

Más de diez años después de aquella primera reunión en 2015, el despacho afronta una nueva etapa con una estructura consolidada, un equipo amplio y especializado y la ambición intacta de seguir creciendo, manteniendo como eje central el compromiso con las personas, clientes y profesionales, que han hecho posible el proyecto.